



Les élèves du collège Gérard Philipe à l'Université

publié le 20/03/2022

le mercredi 9 mars pour la finale du concours d'éloquence de la faculté de Droit de Poitiers

Le mercredi 9 mars les élèves de 3ème qui le souhaitaient été invités à assister à la finale du concours d'éloquence de la faculté de Droit de Poitiers par M. Adrien Lauba organisateur du concours. Ils ont pu à cette occasion assister à la prestation des quatre finalistes en lice comme en conclusion des ateliers animés par les étudiants de L3 vécus le lundi au collège.

CHAUVIGNY > De l'art de s'exprimer au collège Gérard Philipe de Chauvigny

De l'art de s'exprimer au collège Gérard Philipe de Chauvigny

Publié le 09/03/2022 à 06:25 | Mis à jour le 09/03/2022 à 10:13



Les élèves de troisième du collège Gérard-Philipe ont suivi, ce lundi, des ateliers de prise de parole. En ligne de mire l'oral de soutenance du brevet.

Si de la maternelle à l'université le bavardage est devenu l'irrépressible fond sonore des cours, pourrait-on en conclure que pour les nouvelles générations la prise de parole est devenue naturelle voire innée ? Que nenni !

Des ateliers de prise de parole et d'argumentation

L'oral reste un examen redouté à préparer sérieusement, même lorsqu'il s'agit de l'épreuve de soutenance du brevet des collèges depuis la récente réforme de 2018. Au collège Gérard-Philipe de Chauvigny, c'est en tout cas l'avis d'Isabelle Goyault, principale-adjointe et de Jacqueline François, professeure d'histoire-géo, qui ont pris la question à bras-le-corps. « C'est la troisième fois que nous organisons des ateliers de prise de parole et d'argumentation encadrés et animés par des étudiants en L3 de droit. La proximité des âges est un atout impressionnant dans ce genre de rencontre et de formation », soulignent-elles. Ainsi, en ce lundi ensoleillé, le bâtiment des Segpa (section d'enseignement général et professionnel adapté) et le foyer étaient investis de quatre ateliers animés chacun par deux étudiants : ciné-débat, expression, technique de vente et cluedo. Par petits groupes, les 175 élèves de 3e et Segpa en ont appris un peu plus sur l'art de présenter, d'émouvoir, de convaincre. C'est sous le regard de leur maître de conférences, Adrien Lauba, chargé du cours d'histoire du droit à la fac de Poitiers, que les jeunes juristes du haut de leurs 20 ans ont ainsi réalisé leur projet tutoré obligatoire. « Nous nous sommes retrouvés tout à fait par hasard à huit à vouloir mener ce projet tutoré par Adrien Lauba, par ailleurs organisateur du concours d'éloquence à la fac. Il nous a orientés vers ce collège avec lequel il a des liens particuliers. Cela nous a appris beaucoup sur le plan humain et sur notre propre maturité », précise Solène Quétin, coordinatrice du groupe animateur.

Cerise sur le gâteau : ce mercredi les élèves volontaires pourront assister à la finale du concours d'éloquence de la fac de Droit de Poitiers, à 18 h.

JEUNES EXPRESS - INITIATIVES A LA UNE LOCAL CHAUVIGNY ÉDUCATION



[article_nr_mars_2022](#) (PDF de 289.7 ko)